

ABSTRAK

Aksan Kamil . 2018 . *Bentuk Akulturasi Dan Integrasi Nilai Budaya Dengan Nilai Islam Pada Pernikahan Keluarga Besar Pesantren Darul Istiqamah Di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai.* Jurusan Pendidikan Bahasa dan Sastra Indonesia Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Munirah dan pembimbing II Andi Paida.

Masalah utama dalam penelitian ini yaitu bagaimana prosesi pernikahan pada keluarga besar pesantren darul istiqamah di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai dan bagaimana bentuk akulturasi nilai budaya lokal dan nilai islam pada pernikahan keluarga besar pesantren Darul Istiqamah Di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui prosesi pernikahan pada keluarga besar pesantren darul istiqamah di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai dan Untuk mengetahui bentuk akulturasi nilai budaya lokal dan nilai islam pada pernikahan keluarga besar pesantren Darul Istiqamah Di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai. Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif kualitatif. Prosedur penelitian meliputi observasi, wawancara, dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah pernikahan keluarga besar pesantren Darul Istiqamah di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai. Hasil penelitian menunjukkan bahwa prosesi pernikahan pada keluarga besar pesantren Darul Istiqamah di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai meliputi: Pelamaran, Mahar, Walimah Akad/Ijab Kabul, pengajian dan Walimatul Ursy. Kemudian bentuk-bentuk akulturasi nilai budaya lokal dan nilai Islam pada pernikahan keluarga besar Pesantren Darul Istiqamah di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai yang masih dipertahankan yaitu: Mapesse-pesse', Madduta (Somp, Dwi Balanca, Mappetu Ada), Mappaisseng, Bossara Sapulu Dua/Erang-erang, Belo-belo, Mappasiluka, Mandre Ade (Makan adat), Mapparofa, dan Hiburan/Musik.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan bahwa prosesi pernikahan dan bentuk akulturasi nilai budaya lokal dan nilai Islam pada pernikahan keluarga besar Pesantren Darul Istiqamah di Dusun Bukit Kecamatan Tellulimpoe Kabupaten Sinjai yaitu ditemukan lima prosesi pernikahan dan sembilan bentuk akulturasi nilai budaya lokal dan nilai Islam pada pernikahan keluarga besar Pesantren Darul Istiqamah.

Kata kunci : prosesi pernikahan, bentuk akulturasi